



また、毎年恒例の目玉イベント「サケのつかみ取り」にはたくさんの子供たちが参加しました。肌寒い気温でしたが、子ども達は、大きなサケを捕まえようと特設プールの中でサケを追いかけっていました。

まつりの最後にはビンゴゲームが行われました。景品は、東通牛や祈水、そば乾麺など豪華賞品がずらり。参加者は発表される番号に一喜一憂しながらゲームを楽しみ、当選した賞品や購入した特産品を抱えながら帰路についていました。

一方、健康まつりは、「いつでも どこでも だれでも ヘルスプロモーション」N Oがん「N Oスモーク」のテーマで行われました。

村民の方々に、自身の健康に関心を持ってもらえるよう、健康チェックや物忘れ健診、おくすり相談、野菜料理の試食提供、元気アップル体操やラジオ体操の実演などのコーナーが設けられました。

また、前年度3歳児健診でむし歯ゼロのお子さんの表彰も行いました。

来場された皆さんは、健康クイズに参加しながら各ブースを回り、楽しんで自分や家族の生活習慣の見直しを行っていました。



<写真上段右から>
 ⑨けんちん汁などの提供 ⑩ちゃんちゃん焼き調理中！
 ⑪～⑬サケのつかみ取りで見事サケをゲット
 ⑭～⑮ビンゴでいいもの貰えるかな？

<写真下段右から>
 ⑬むし歯ゼロのお子さんへ表彰
 ⑭がんについて解説 ⑮たばこの害について説明
 ⑯もの忘れチェックで簡単認知度チェック
 ⑰薬剤師によるお薬相談
 ⑱保健協力員と一緒に元気アップル体操&ラジオ体操

